

Des centaines de porcs périssent dans un incendie à Sainte-Ursule

2019-06-12



FEU. Un incendie s'est déclaré dans une porcherie à Sainte-Ursule, dans la nuit de mardi à mercredi, vers 0h15 du matin.

Le feu a pris naissance dans une pouponnière. Le bâtiment était situé loin du chemin, à proximité du rang des Chutes. À l'arrivée des pompiers, l'embrasement était généralisé et la structure commençait à s'affaisser, selon le Service de sécurité incendie de Sainte-Ursule.

Des centaines de porcs ont péri à l'intérieur du bâtiment qui représente une perte totale.

Les pompiers de Saint-Justin, Saint-Édouard-de-Maskinongé, Louiseville, Maskinongé, Saint-Léon-le-Grand et Sainte-Angèle-de-Prémont ont été appelés en renfort pour aider ceux de Sainte-Ursule. Près de 40 pompiers ont participé à l'intervention.

Heureusement, personne n'a été blessé. La cause de l'incendie est inconnue pour le moment.